

8/21 市旗

# 全国一つ100万人大行動へ

## 戦争法案ノー・30日に集結

総がかり行動実行委が会見

「總がかり行動実行委員会」は20日、参院議員会館で記者会見を開き、戦争法案の廃案を求めて

時、「大行動」では、午後2時、3時、3時55分と国会議事堂を包囲する10万人、ます。

30日午後2時からおこなう「国会10万人・全国100万人大行動」の内容を説明しました。日本全国がひとつとなって大行動を成功させ、安倍晋三政権退陣へ決定的な打撃を与えるよう呼びかけました。

↓関連⑤面

実行委員会の中心を担う3団体の代表が発言。「戦争する國づくりストップ！」と表

明しました。

憲法を守り・いかす共同センター」の小田川義和氏は「法案の内容が明らかになると反対の声が大きくなりそうだ。今国会で成立しないよんなど、とにかく健氏は「廃案に追いついたままよんなど、とんども健氏は「廃案に追いついたま

ない。大行動の成功へと全力で押し上げていこう」と表

明しました。

「解釈で憲法の糸を壊すな！ 実行委員会」の高田

「一体となってたかおう」と訴えました。

賛同協力団体として駆けつけた「安全保障関連法案に反対する学者の会」や、

「立憲テモクリーの会」の代表らが決意表明。S.E.A.L.D.'s（自由と民主主義のための学生緊急行動）の廣田義和さんは「これまでに大きな絆組みの行動となりますが、全国から数人、数百人の若者が参加できるよう手配しています」。

総会見の30回会員登録の30回会員登録成功を呼びかける賛同協力団体の代表が20日、実行委員会館

## 「戦争は悲惨 絶対ダメ」

戦争法案を必ず廢案に追い込むと決意した。衆院第2議員会館前で、雨が降るなか、230人が参加。「の巻に」と話すのは、東京都江戸川区から参加した前原景子さん（57）。食糧難でひもじい思いをしたといいます。

「本当に苦しかった。安倍さん、戦争法案はダメです

戦争法案を阻む人たちが20日、あわせて

弁護士や学者のがスピーチし、日本共産党の倉林明子参院議員、民主党・社民

の国会议員があいさつしました。

美良子さん（65）は「何かが起きたときに悔しがります。できる限りのことをやっていきた

い」と。

横浜市に住む大平「三子さん（67）は「戦争を始めたときに、雨が降るなか、2

月、危ないと思って来ました。絶対反対です」と語りました。

## 戦争へ進む日本の立法に反対

### 国際民主法律家協会が声明

世界90カ国の法律家でつくる国際民主法律家協会（IADL）は「戦争へと進む日本の立法に反対する」声明を発表しました。

IADL執行部と日本国際法律家協会（JALIS）は20日、東京都内で記者会見しました。

ナチスに対抗したレジスタンスの法律家を中心創立されたIADLは日本国憲法の条文を支持し、世界平和を促進するため、9条その理念を広げる運動を行っています。

声明は「条文を破壊する集団的自衛権の行使容認に強い懸念を表明。『平和条項としての条文の解釈』といふことへの条文の解釈」としてたたかうという内容も問題だ」と批判しました。

参院安保法制特別委員会で日本共産党的小池晃議員が憲法を改定した自衛隊統合幕僚監部の内部文書について、

大熊政一JALISA会長は「言論道断だ。法案成立前に、詳細に検討している。完全に米軍に従属

する。すなわちこの条文は、国際的拘束力を有するのである」と述べ、「日本政府がすべての戦争を放棄し続けるよう求めています。

IADL執行部の新倉修青山学院大学大学院教授は「IADLに加盟する各国の協会と協力し政府に働きかけ、国際世論をつくり上げたい」と話しました。

参院安保法制特別委員会で日本共産党的小池晃議員が憲法を改定した自衛隊統合幕僚監部の内部文書について、

埼玉県富士見市の宇佐美良子さん（65）は「何か

が起きたときに悔しがります。できる限りのことをやっていきた

い」と。